
傍聴の意見箱に寄せられた意見・要望等 

 

◆２月２７日（開会日） 

 

受付

№ 
寄せられた意見 意見に対する対応方針等 

１ 

昨年、旧議場での身体障害者への

対応検討をお願いし、返答では十

分対応するとの回答を頂きました

が、本日市議会を傍聴して失望し

ました。 

手話・テレビでの活字など難聴者

への配慮ができていない。紙面で

は十分対応するとのことですが、

行動でお願いします。 

昨年のご回答と重なりますが、傍聴にお越しいただける場

合は、「手話」や「要約筆記」を準備させていただくこと

が可能です。（手配の都合上、事前にご連絡くださいます

ようお願いします。） 

 

後日掲載の形となりますが、引き続き庁舎内の市政情報コ

ーナーやインターネット上で会議録の全文公開を行って

おります。 

 

なお、議場内モニター設備あるいはケーブルテレビ・イン

ターネット中継における画面上へのテロップ（活字）表示

につきましては、技術的に難しい状況にありますので、ご

了承をお願いいたします。 

 

また、傍聴席でご使用いただけます難聴者の方に対応する

専用イヤホンの貸し出しも可能ですので、一度お試しいた

だければと存じます。 

 

 

 

◆３月１０日（一般質問：１日目） 

 

受付

№ 
寄せられた意見 

２ 

長浜市議会は、市民・市役所の顔 

 

学問に関係なく、どのように行動したか、その人の価値が問われる。 

 

 

 



◆３月１２日（一般質問：３日目） 

 

受付

№ 
寄せられた意見 

３ 

（１） 質問形式が傍聴席では理解しにくい。 

一問一答方式が、再問形式重視の為、答弁内容が不明瞭でないのでしょうか。 

問いは一問一問すべきと思う。他の議会のような方式を望みます。 

最初の問いより再問の項目の方が多く、答弁が不確実に思う。 

 

（２） すばらしい傍聴席でほこりに思います。 

音響がきついように思う。人によって聞きにくい。 

 

（３） 議場で余談は不必要。 

 


